学校だより11月号 令和4年11月1日 大津市立雄琴小学校 児童数315名 心豊かでたくましい子どもの育成

おごとっ子の合い言葉

「あなたも わたしも 大切に」

魂ふるわせ 仲間を信じて

~全校そろって、3年ぶりの運動会~



全校そろっての運動会。3年目まで当たり前だったこのことが、今年ほどうれしく感じたことはありま せん。運動会は、学校行事の中でも特別な行事です。全校児童が日ごろの体育学習の成果を発表する場で す。また、大きなねらいの一つが、「憧れ(あこがれ)」の気持ちを持つことです。つまり、上学年児童 の力強い走りや緊張感あふれる組体操、そして運動会の係活動などで活躍する姿を見て、下学年児童が、 「私も大きくなったら、あんなふうになりたいな、あんなことやりたいな」と感じられることです。

運動会当日、3年生から6年生のリレーに注目して見ていました。どの学年の子どもたちも、前日まで のリレー学習の時より格段にすばらしいバトンパス、力強い走りを見せていました。その中でも特にすば らしかったのが5,6年生のバトンパスと全力で走る姿でした。仲間からバトンをうまく受け取るには互 いの息が合わなければなりません。まさに運動会のテーマ「仲間を信じる」気持ちがあってこそのバトン パスです。私は、全力に取り組む子どもたちの姿に、正直胸が熱くなりました。見ていた下学年児童はき っと上学年への憧れの気持ちを持ったことでしょう。また、ある保護者の方は、運動会で感動した気持ち をわざわざ連絡帳に書いてくださいました。保護者の方にも子どもたちの頑張りが伝わっていると実感し ました。子どもたちは、多くの皆様に協力していただき開催できた運動会での成長をきっと今後の学校生 活でも生かしてくれるだろうと思っています。





リズミカルに舞った3、4年生のソーラン節





指先まで気持ちをそろえる5、6年生の組体操



I I 月は PTA 安全強化月間です。

9日(水)は、学区民会議あいさつ

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
2	水	学習公開日 9:20~ 10:30 地区別で実施	16	水	4年やまのこ(葛川)
		学校運営協議会 10:30~	17	木	教育相談日 PM、代表委員会
		教育相談日 AM	21	月	クラブ
3	木	<文化の日>	22	火	日吉中ブロック職員合同研修会のため
4	金	6年修学旅行(~5日)			全校I2:55頃下校
		4年やまのこ事前学習	23	水	<勤労感謝の日>
7	月	6年修学旅行振替休日	25	金	6年図工出前授業、上靴持ち帰り日
		Ⅰ~5年5校時日課 Ⅰ4:40頃下校	29	火	職員研修のため5年生以外 12:55 頃下校
14	月	委員会			5年14:20頃下校

雄琴学区文化祭 ||月|日(火)~3日(木) 雄琴支所にて

雄琴小学校児童の作品も展示されます。お時間がありましたら、是非足をお運びください。

 $9:00\sim16:00$ (3日は15:00まで)

6年生 運動会での活躍

運動会当日に向けて、スローガンの決定や、スローガン掲示の下書き作成、仕上げ、前日準備など、目 立たないところでも準備を進めていました。また、運動会当日も児童代表のあいさつ、旗の掲揚、放送や 準備体操、低学年の椅子運び等の役割を果たしてくれました。卒業まで半年。最後まで学校のリーダーと しての活躍を期待しています。







校外学習

1年生は琵琶湖こどもの国、2年生は高島ガリバー村、3年生は大津中消防署と琵琶湖博物館へバス に乗って行きました。どの学年も久しぶりの学校外での活動を楽しみにしていたようです。当日は、そ れぞれの場所で大いに学び、楽しみました。





